

15.07.2022

Arriva: Anpassung der Bahnfahrpläne in Süd-Limburg ab 18. Juli

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Arriva passt aufgrund von Personalmangel die Fahrpläne verschiedener Bahnlinien in Süd-Limburg an. (© AVV GmbH / Smilla Dankert)

Aufgrund der begrenzten Verfügbarkeit von Arriva-Fahrern in Süd-Limburg wird der Zugfahrplan ab dem 18. Juli angepasst. Diese Anpassung ermöglicht es, einen verlässlichen Fahrplan anzubieten. Davon betroffen ist auf der RE 18 zwischen Aachen und Maastricht.

Dies betrifft die Streichung mehrerer Fahrten auf den Strecken der RS 12 (Maastricht Randwyck - Roermond), der RS 15 (Kerkrade - Sittard), der [RS 18](#) (Maastricht Randwyck - Heerlen) und des [RE 18](#) (Maastricht - Aachen Hbf). Der angepasste Fahrplan gilt mindestens bis zum 21. August. Durch die vorübergehende Reduzierung der Anzahl der Zugfahrten ist es möglich, einen zuverlässigen Fahrplan in Süd-Limburg anzubieten. Für einige ausgefallene Fahrten im Berufsverkehr und für die letzte Zugfahrt des Tages wird ein Busersatzverkehr eingesetzt.

Arriva empfiehlt Reisenden für weitere Informationen, auf www.arriva.nl/dienstregeling nachzusehen, welche Alternativen es für stornierte Zugfahrten gibt. Manchmal ist die Alternative ein Zug früher oder später, manchmal kann aber auch ein anderer Zug (IC/Schnellzug/Haltezug) auf der gleichen Strecke oder ein Ersatzbus eine Lösung sein. Der angepasste Fahrplan wurde in das Auskunftssystem übernommen. Arriva wird rechtzeitig über den Einsatz nach dem 21. August kommunizieren.

Baustellenbedingte Änderungen

- Von Mittwoch, 24. August bis Sonntag, 28. August verkehren wegen Bauarbeiten keine Züge zwischen Maastricht Randwyck und Valkenburg. Alternativ fährt Schienenersatzverkehr.
- Von Montag, 29. August bis Freitag, 2. September verkehren keine Züge zwischen Valkenburg und Heerlen. Auch in diesem Fall werden die Zugfahrten durch den Schienenersatzverkehr mit Bussen ersetzt.

Für die Fahrt mit dem Busersatzverkehr benötigt der Reisende eine gültige Fahrkarte wie z. B. eine OV-Chipkarte. Sie müssen am Abfahrtsbahnhof eingewechselt und am Zielbahnhof wieder ausgewechselt werden. Aufgrund der Linienführung des Busses ist die Mitnahme von Fahrrädern nicht möglich.